

INDEPENDIENTE

OFICINAS Plaza de la Constitución, 24.

Navegación, Minería, Banca,
Tribunales, Hacienda, Seguro

Almería 22 de Abril de 1924

Número suelto, 10,

atrasado, 25,


LA SEÑORA
DOÑA JUANA ALÍAS RUIZ
 Falleció en esta ciudad el día 16 de abril
 de 1924 a los 78 años de edad
(R. I. P.)
 Sus desconsolados hijos, don Francisco,
 don José, don Cristóbal, don Ginés, don
 Juan, don Benito y don Antonio Amate
 Alfas; hijos políticos doña Antonia Apari-
 cio, doña María Rodríguez, doña Angeles
 García, doña Trinidad Mayorga, y doña
 Rosa Rodríguez y doña María Montes; nje-
 tos y demás familia.
 Ruegan a sus amigos se sirvan encomendar
 su alma a Dios

EL DOCTOR F. MORA EN ALMERÍA

El día primero del próximo Mayo celebrará su acostumbrada consulta, en el Hotel Simón de nuestra capital de 9 de la mañana a 5 de la tarde el eminente especialista Ortopédico de la gran fábrica «El Arte Moderno», de Salamanca, doctor F. Mora cuyos Establecimientos están considerados por la ciencia médica como los más importantes del mundo y mayores éxitos han obtenido.

No viene el Doctor F. Mora como tantos otros llegaron con el exclusivo objeto de sorprender la ignorancia o la desesperación de muchos infelices para los que la vida constituye un peregrino martirio. La visita del referido Doctor ha de resultar más de propaganda profesional o de comercial efecto, de obra caritativa en beneficio de la humanidad doliente, ya que, aquellos que asistieron a sus consultas salieron maravillados de su ciencia, y hasta la Academia de Medicina de París, en el número 13 del tomo XVI de su «Boletín», re-

conoce tacitamente en el Ortopédico que nos ocupa, una eminencia de tal magnitud, que lograra descolgar entre aquellos hombres de ciencia que ocuparan los primeros puestos en el desarrollo de la ciencia médica mundial

Uno de los grandes éxitos alcanzados por el Doctor F. Mora en su provechosa tournée profesional estribó en su especialismo procedimiento para la curación de las hernias sin operación ni molestias de ningún género.

A tal efecto recomendamos el novísimo aparato medicamentado, giratorio-graduable «Ideal Mora» que a juzgar por los testimonios llegados hasta nosotros, hacen indiscutible honor a su inventor.

La ciencia que en todo tiempo distinguiera al célebre Ortopédico a que nos referimos, no podía supeditarse única y exclusivamente a la curación de las hernias, no obstante ser este tratamiento una de sus más acabadas especialidades.

Nuevos tratamientos con

los aparatos de Arte Médico para el mal de Pott; Tumores blancos; Desviación de la columna vertebral; Parálisis infantil; Coxalgias; Desviaciones de las piernas y pies; Piernas y brazos artificiales; Vientres voluminosos; Embarazo y operados; Descanso de la matriz; Hidrocele y Variocoele; Varices, etc., han dado al Doctor F. Mora, extraordinario renombre y fama imperecedera.

Por último su tratamiento electrolítico para las enfermedades causadas por el «des-

gaste y debilidad» de los nervios, tratamiento, que, según aludiamos anteriormente llamara poderosamente la atención de la Academia de Medicina de París, corrobora patentemente cuanto hemos manifestado respecto a la ciencia indiscutible del eminente Doctor F. Mora.

Al establecer «gratuitamente» su consulta en nuestra capital, aprovechamos la ocasión para saludarle desde las columnas de nuestra periódico

Dialogo de actualidad

—¿Qué tal, amigo Chaquetilla?

—Perfectamente, mi querido don Armando

—Hombre, te iba a hacer una pregunta: ¿A qué obedece estar estos días tan caro de ver?...

—¡Ah, don Armando! precisamente he pensado en pensarlo en usted varias veces y no he podido echar la vista encima.

—¿Qué te pasa, pues?

—Un verdadero caso de conciencia. Estoy que no, me llega la camisa al cuerpo; después de jactarme de lo lindo en los pasados bailes de máscaras, y exponerme a morir de un derrame a causa de mi senectud, me fui el otro día como de costumbre casa de una amiga, tan vieja y tan ridícula como yo y a quien todo el mundo conoce por la Rubia la quincallera de Linares por más señas.

—¿Y qué viste digno de admiración casa esa Rubia de Linares?...

—¡Casi nada! Como usted no ignora, esa rubia es el mismo demonio; en estos días, según costumbre, la vieja de Linares acostumbra a prepararle a sus niñas el consabido arroz con leche.... ¿¡jagárase usted don Armando! como quiera que le suponía un gasto enorme preparar el «menú» durante tres días consecutivos, se le ocurrió nada menos que echar polvos de jalapa en lugar de los polvos de canela... y excuso decir a usted lo gelatinosa que se pondrían las inocentes tórtolas.

—Ya, ya caigo, amigo Chaquetilla; tú como amigo íntimo de la casa, te enterarías de los misterios de la jalapa.

—Ni que decir tiene; los empujados de los cañones del 42 se quedaban en mantillas ante las detonaciones que saltan de la morada de la Rubia. Una lombriz solitaria que tiene allí como encargada de la de la despensa, y que siempre está chupando pilulines, parecía «mismamente» una «regaera». Total, que la de Linares con la vejiga hinchada y una de las niñas más negra que el forro de un coco con la melena lacias, y prixgosas, y todas cadavéricas y casi desmayadas, fueron víctimas del ansia de ahorro de la Rubia.

—¡Ah, ya comprendo, amigo Chaquetilla. Tu vieja y ridícula amiga de Linares, echó jalapa en el arroz con leche para que sus niñas le tomaran asco, y no volvieran a probarlo.

COMERCIO ALMERIENSE

Es la Almería de hoy en lo que respecta a la cuestión comercial, una ciudad completamente modernizada que posee establecimientos magníficos, capaces de competir con sus similares de otras regiones más importantes, y de un crédito e importancia verdaderamente ilimitados.

A la cabeza de esos establecimientos figura uno el conocido por «La Verdad», que dedicándose al ramo de tejidos en sus diferentes manifestaciones, en el tiempo relativamente corto que lleva en funciones, si lo comparamos con otros establecidos con menos fama desde tiempos años, ha logrado monopolizar casi una clientela que puede decirse constituye cuanto figura entre la buena sociedad almeriense.

Su propietario el inteligente comerciante don Benigno de la Riva Lara, al establecer un sistema de ventas que constituye el más liberal como práctico de cuantos tenemos en Almería, nos dió a conocer su desprendimiento, su pericia y sus indiscutibles y excepcionales condiciones para el negocio.

«La Verdad» es el establecimiento de tejidos que más ventas realiza en Almería. La

fama de su nombre llegó hasta los más apartados confines de nuestra provincia, y a diario vemos llegar personas de todas clases y sexos que vienen a adquirir sus géneros, del establecimiento que nos ocupa.

Esa predilección, ese decidido empeño que tienen nuestros conciudadanos en hacer sus compras en el establecimiento de la «La Verdad», estriba, que dentro de la bondad de sus géneros tiene el cliente la probabilidad de que el importe de los mismos le sea devuelto al coincidir con el día de la fecha de adquisición, según sorteo que mensualmente celebra la Casa.

Este procedimiento de venta, que como decimos antes es una prueba del espíritu comercial que alienta en el señor de La Riva, ha hecho de «La Verdad» el establecimiento preferido de cuantos se hallan de acuerdo con la defensa de sus propios intereses.

En el establecimiento de referencia pueden adquirirse a precios de fábrica cuantas novedades existen en tejidos del país y extranjero al por mayor y menor. Por ello, infinitos industriales establecidos en los pueblos de relativa

importancia de nuestra provincia, acuden solícitos en diversas épocas fijas del año al objeto de proveerse en el establecimiento «La Verdad» en lugar de ponerse en contacto con Casas forasteras que nunca les darian el margen de beneficio en el negocio y la indiscutible bondad en los géneros.

En los géneros blancos de hilo y algodón, luto, mantillas, céfirós, encajes, mantones de manila lisos y bordados y en general cuantas novedades existen en lanería, sedería y fantasías de todas especies estriba la especialidad de las ventas de «La Verdad» en sus amplios almacenes de la calle de Sebastián Pérez.

Fieles pues a nuestro sistema de guiar a nuestros lectores en todo aquello que les pueda producir extraordinario beneficio, les recomendamos hoy visiten el establecimiento de referencia, seguros de que han de quedar altamente complacidos.

Al mismo tiempo damos nuestra enhorabuena al señor de la Riva Lara, por el éxito alcanzado desde el instante de la apertura de su excepcional Establecimiento.

URINARIAS

«Formentera, 17-8 1923»

Sr. D. A. García.

Muy señor mío: Esperando cerciorarme más del «milagro» que han obrado sobre mi enfermedad los CACHETS COLLAZO, no le he escrito antes, para darle las gracias como bien merece; así es que en este momento lo hago, para no ser desagradecido a un beneficio tan grande, así como también será su mejor propagandista.

Queda agradecidísimo su afectísimo y seguro servidor.

Los CACHETS COLLAZO, que curaron a este enfermo, son siempre de seguros y rápidos efectos en los casos de blenorragia, gonorrea (gota militar), orquitis, cistitis, prostatitis, catarros vesical, leucorrea (flujos blancos de la señoras y niñas), vaginitis, metritis, etc., aun siendo antiguos o rebeldes a otros tratamientos. Su uso es muy cómodo y reservado, y a pesar de costar 15 pesetas, resultan muy económicos.

Preparados por el doctor García Collazo en Rosario (Argentina) y premiados con medallas de oro en París y Roma.

GRATIS remito dos notables folletos y muestra de Azúcar Collazo. Pídalos: A. García. ALCALA, 85. MADRID.



LA VERDAD

Grandes almacenes de tejidos de todas clases

Artículos de fantasía, sederías, géneros de puntos etc. etc.

TODOS LOS MESES SE REGALA IMPORTE DE UN DÍA DE VENTA

CALLE DE SEBASTIAN PEREZ. N.º 7

Chismorreos

Por El Tonto Calai

¡Hay que ver! Si señor ¡hay que ver! no la falda que usada mi abuela, sino ese rublado de los «sintrabajo» que mendigaban un alojamiento para luego llenar las gradas del Circo de Monsieur Botin, el de los tigres de Bengala, el de los leones del desierto y los elefantes del Indostan.

Y eso que cuando caen dos goteras más o menos cuando se desgaja el cielo vertiendo cataratas que ni las del Niágara, la gente de campo se encierra en su hogares deplorando las inclemencias del tiempo y se lanzan a la calle los eternos sin trabajo y aun aquellos que tienen algún que otro pegujaleta de pan comer y algunas arbojillas de aceite en visperas de venderlas a buen precio.

Porque es lo que decía uno de esos angelitos: con los alojamientos y los pucheros que dan las Conferencias vamos tirando la mar de bien, y si nos vamos a una delantera del Circo nos conformaremos con una preferencia, que para el caso es lo mismo, siempre que las fieras sean de Bengala, de chispas o de trueno.

Yo no dudo que la lluvia arruine a los trabajadores y que se resienta el comercio y la industria se paralice; ha pocos días se presentó uno de los del Circo en el Monte de Piedad y ¿que creen ustedes que quería empeñar? ¡Un tigre! sin bengalas ni «na» sino con una piel más fina que la de un minino y con una dentadura postiza que partía los corazones.

Gracias que Juauito Guillén al ver la cabeza del animalito sacó una pistola del quince, de las que cargan balas como membrillos de gordas, y dejó al portador de la fiera más frío que una llave y más mudo que una caja de música con la cuerda rota.

Tigresitos a mi, que diría el tasador, y allá, a los llanos de la Estación, volvió el del Circo para meter en su jaula a la fiera indomable que por la noche hacia las delicias del público viéndola hacer piruetas y casi comiéndose «cruo» al domador.

¡Oh! si hubierais visto la fiera en la casa de préstamos, mas pacífica que un mochuelo en los alambres del telegrafo y meneando el rabito que le salía por debajo de la chaqueta al del Circo, le hubierais pasado la mano por el lomo, Pero ¿dentro de la jaula? dentro de la jaula un gáto montés nos parece un elefante, como

una vaca suiza en la plaza de toros nos parecería un miura con todas las yerbas que el miedo pusiera en nuestros sentidos.

¡Hay que ver! Hay que ver!
Del X. 46

De todo un poco

El Zodiaco o naranjas de la China

Cada signo del Zodiaco corresponde a un mes del Calendario, y cada mes... ¡hay cada gresca en las casas para nivelar el presupuesto!

Tauro, Geminitis, Cancer, Virgo....

Amables lectoras, perdonad que me detenga en este mes que es el vuestro. Soy un profundo adorador de las Virgenes, de esas Virgenes de quince Atilles, de cuellos marfileños y de redondeces escalofriantes.

Nosotros creemos que el Zodiaco y hasta el Universo entero gira alrededor de este signo, que preside todas nuestras ensueños e ilusiones, ¿Virgo, Virginatus?... Cual quier cosa es este signo.

Situación Geográfica

En todas partes los puntos Cardinales son cuatro, pero en Almería son tantos los PUNTOS que hay, que es imposible definir su situación aunque es muy lamentable desde luego.

Se esperaba

Por fin ha llegado la comisión que inspeccionará los expedientes de quintas en la Diputación desde el año 1904 a 1924.

De seguro que algunos pedirán la excedencia y otros... tan tranquilos.

¡Qué lio Dios mío, que lio!

K. LANDIA

Est becimiento de bebidas

Antonio Amate Alias

Vinos finos y licors de las mejores marcas.— Embutidos fambres de todas clases. todos los días.

escanso núm.5 Del PARAITO

EL DÍA *Compañía Anónima de Seguros*

Del Nuevo Consejo Municipal

Nuevamente ha vuelto a experimentar el Concejo municipal almeriense un notabilísimo cambio, que si nos atenemos a la calidad de los componentes podemos asegurar próximos días felices para nuestra población.

La experiencia y la seriedad de los nuevos concejales de una parte y la juventud y laboriosidad de muchos de ellos, de otra, es suficiente garantía de éxito a más de la seguridad plena de que todos vienen animados de cumplir, estricta y fielmente con su deber.

Entre esos nuevos elementos a que nos referimos, entre ese conjunto de jóvenes ajenos a la pernicioso política y que con mayores títulos pueden vanagloriarse al ocupar un puesto en el Concejo municipal, figura el inteligen

te comerciante don Ricardo Rodriguez Segura, persona capacitada en fin, para obtener con fruto indiscutible la representación de toda una ciudadanía.

Nadie que pertenezca al comercio ó la industria de nuestra capital puede ignorar, qué clase de concejal tiene forzosamente que ser el joven ciudadano a quien aludimos.

Otros comerciantes, personas encanecidas bajo el tiempo de su actuación no tuvieron jamás el golpe de vista financiero que en todo tiempo llamara la atención en el Sr. Rodriguez Segura.

La formalidad comercial del señor Rodriguez lo hicieron colocarse a una envidiable altura en cuantos negocios intentara. Al frente de sus fábricas de barriles para uvas supo trabajar con tal tesón, con tal fé con tal comunidad de ideas con su honrado padre, don Andrés, que en un tiempo relativamente corto, merced a la calidad de los generos empleados, a la curiosidad en los trabajos y a la bondad de la fabricación, logró monopolizar casi, una clientela que por sí sola era suficiente para acreditar al mas concienzudo fabricante.

En el señor Rodriguez Segura como decíamos anteriormente, cuenta con la fama del gran comerciante, cosa indispensable para conseguir triunfar en los difíciles tiempos porque atravesamos.

Si particularmente sin obligación de ningún genero, guiado unicamente por su voluntad férrea y su amor al engrandecimiento de su Patria chica laboró sin cesar hasta lograr el fin que se propusiera, ¿qué no podremos vislumbrar en la actuación de D. Ricardo Rodriguez al frente de nuestros concejales destinos, donde tendrá el apoyo de todos sus conciudadanos, donde podrá ser útil a nuestra capital y donde tendrá que conseguir los triunfos a que sin duda alguna habrá de hacerse merecedor?...?

Elementos como el que nos ocupa son los que dan honra y beneficio a la patria chica en que nacieron.

LA FAVORITA

Gran surtido en quincallas, Noveidades de todas clases de avatorios y objetos para regalos.

REAL 1 ALMERIA

No dejad de comprar en el ARGO IRIS

LA GRANADINA

¡QUIEN FABRICA VENDE BARATO!

Camas de matrimonio, nogal saten, de table ro, con aplicaciones y pulimentadas, con sommier doble, 100, Pesetas

Alcoba de nogal saten con aplicaciones, compuesta de los siguientes muebles: Una cama matrimonio con sommier, un a mario de una luna biselada dos mesitas de noche y un tocador... Ptas. 600

17 REAL 17

LA CAMPANA

Gran Restaurant

de

Manuel Sánchez Clemente

Plaza del Carmen

